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Anfrage für die nächste Sitzung des Schulausschusses am 17.03.2022 

 

Sehr geehrte Frau Klemczak, 

die CDU-Fraktion bittet Sie, die folgende Anfrage im Schulausschuss am 17.03.2022 beantworten zu 

lassen: 

Anfrage: „Digitales Klassenbuch“ 

Sachverhalt: 

Die Digitalisierung der Schul- und Bildungswelt ermöglicht ein zeitgemäßes, zukunftsgerech-

tes und auf die Berufs- und Lebenswelt vorbereitendes Lehren, Lernen und Fördern. Fernab 
bildungsbezogener wie auch pädagogisch orientierter Implikationen schafft jener digitale 
Wandel Möglichkeitsräume zur Entlastung und Vereinfachung des Arbeitsalltags schulischer 
Akteure. Als ein derartiger Baustein zur Verbesserung des Arbeitsalltags kann das digitale 

Klassenbuch betrachtet werden. Neben dem ortsunabhängigen Zugriff nutzungsberechtigter 
Personen können so Informationen zu Terminen, Fristen oder Fehlzeiten zentral gebündelt 
und digital ausgewertet werden. Durch eine vereinfachte Verwaltung des schulischen Alltags 

sowie mehr Transparenz lassen sich Zeitressourcen einsparen und Entlastung realisieren.   
 

Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um Beantwortung folgender Fragen:  

 

• Wie viele Herner Schulen erproben derzeit den Einsatz digitaler Klassenbücher? 
 

• Welche bisherigen Erfahrungen gehen damit einher?  
 

• Sind der Verwaltung Planungen an Herner Schulen zur Einführung eines digitalen  
Klassenbuchs bekannt? 

 

• Wie beurteilt die Verwaltung den Einsatz von digitalen Klassenbüchern?  
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• Welche Programme und Anbieter von digitalen Klassenbüchern sind der Verwaltung 
bekannt und wie bewertet die Verwaltung deren Tauglichkeit für den Schuldienst?  
 

• Inwieweit unterstützt die Verwaltung Schulen bei einer geplanten Umstellung auf  
digitale Klassenbücher sowie bei der Verwendung bestimmter Softwaremöglichkeiten?  

 

Für die CDU-Fraktion 

 

 

Markus Mähler  
Stadtverordneter 


